



11.06.2025 - 09:16 Uhr

Ski-Opening Schladming-Dachstein 2025: Pressekonferenz verschoben

Schladming (ots) -

Aufgrund der tragischen Ereignisse in Graz haben der Veranstalter Klaus Leutgeb und die Urlaubsregion Schladming-Dachstein beschlossen, die für den 18. Juni geplante digitale Pressekonferenz zum Ski-Opening Schladming-Dachstein 2025 **auf Anfang Juli zu verschieben**.

Diese erschütternde Tat lässt sich kaum in Worte fassen. Unser tiefes Mitgefühl und unsere Gedanken sind in diesen schweren Stunden bei den Angehörigen und allen Betroffenen vor Ort.

Über den neuen Termin der Pressekonferenz werden wir Sie selbstverständlich rechtzeitig mit einer weiteren Mitteilung informieren.

Pressekontakt:

Leutgeb Entertainment
Kerstin Pröll
Telefon: 00436646441397

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100063570/100932474> abgerufen werden.